

豊かな味を育てる  
くろほねの四季  
しみじみ



秋の夜長から  
冬の冷え込みへ

地域おこし協力隊 活動報告

# News Letter

Vol.12 WINTER  
2020.12月

## 岩崎隊員 活動報告

「地産地消」をテーマとする桐生市街地の飲食店のご要望を受け、飲食店へ黒保根の野菜を納品しています。

飲食店からは「黒保根野菜は新鮮で美味しい!」「良い料理が作れる!」との声をたくさんいただいています。

群馬大学生が経営するスープ屋さんへのお野菜納品も始まりました。

(写真上)

先日は学生さんに黒保根に来て頂き実際にお店で使用するお野菜の栽培作業を一緒に行いました。(写真下)

「若い世代の方に、黒保根を知ってもらいたいきっかけになるといいな。」と思います。

黒保根のお野菜が美味しい料理となり皆様に喜んでもらえるよう頑張ります!



地域おこし協力隊とは：都市地域から過疎地域等の条件不利地域に住民票を移動し、地域協力活動や起業・定住に向けた活動を行いなから、その地域への定住・定着を図る取組。(総務省HPより)

発行/桐生市地域おこし協力隊  
担当 岩崎・飯塚・小島



## 飯塚隊員 活動報告

10月～11月は紅葉シーズン、キャンプ場にもたくさんのお客様がお越しになりました。

写真（上）は星空の下でキャンプされていたお客様と交流しながら撮った1枚です。

営業期間を1か月延長した利平茶屋キャンプ場では初となる11月営業ですが、テントサイトは週末キャンセル待ちがでるほどのご予約がありました。

写真（下）は赤城山クリーンハイクと終了後のおもてなし「焚き火カフェ」の様子です。利平茶屋から鳥居峠・覚満淵の登山道をゴミ拾いする清掃登山イベントに、首都圏から12名の方々にご参加いただきました。

今後も黒保根の魅力をどんどん発信していきます！



## 小島隊員 活動報告

11月13日に「つつじの家」にて“お楽しみお茶会”を開催いたしました。ご入居者の方限定でしたが、クイズや全員での合唱など、皆さま楽しそうに参加して下さいました。最近始めた大正琴も披露させて頂きました。（写真上）

写真（下）は11月24日に民泊「KUROHOkakes.」にて、ミニサロンを開催した様子です。特別ゲストにマジシャンのマギー岡田さんをお迎えして、お茶を飲んでもらいながらのマジックショーを楽しんで頂きました。参加してくださった皆さん、本当にありがとうございました。

12月にはクリスマスイベントも企画中です。今後も多くの方に楽しんで頂けるような企画をしていきますので、どうぞよろしくお願いたします。

